



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Cielo Brissel Fernández Colín

Ensayo

Bioética

3" B "

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 8 de Octubre de 2023

ENSAYO

La película trata de un hombre de raza afroamericana que tiene poderes milagrosos pero que está condenado a muerte porque supuestamente asesinó a dos niñas.

Todo comienza cuando la policía atrapa a John Coffey y lo meten a la cárcel, conforme va pasando el tiempo y el jefe de los guardias lo investiga, se dan cuenta que tiene ciertos poderes milagrosos y que es una persona muy bondadosa y es aquí donde se dan los actos humanos por las buenas acciones que hace John de ayudar a otras personas con el don que tiene de percibir la maldad y de liberar a las personas de esta misma. También nos habla o nos hace referencia a los actos éticamente humanos, ya que nos habla sobre la pena de muerte y nos pone a pensar en si es o no justo para los presos, aunque para mí la pena de muerte no se debería de aplicar, una por que no siempre se sabe con certeza si la persona realmente cometió el delito y dos, por que creo que el sufrimiento es más para los familiares que para el propio culpable. La película también hace referencia al racismo, cuando a John simplemente por su raza y por su color de piel lo discriminan, esto para mí es algo absurdo porque la raza de la que provenimos y nuestro color de piel no nos definen como persona, y no sólo por eso se es mejor uno que otro o más bueno que otro, por que al fin de cuentas somos seres humanos que contamos con los mismos derechos, obligaciones, oportunidades, etc.

También se habla de la conveniencia o beneficencia que en ocasiones nos dejamos llevar por nuestros instintos o por nuestro impulso y cometemos acciones que tal vez no cotan del todo bien, pero que nos traen un beneficio y hay veces que pensamos tanto en nuestro propio beneficio, que no nos damos cuenta que podemos perjudicar a otras personas que no tendrían por que sufrir las consecuencias o estragos de nuestras acciones.

y es aquí donde debemos de aceptar nuestros errores y aceptar las consecuencias que estos traigan ya sean buenas o malas, por que como seres humanos somos capaces de poder decidir lo que queremos hacer y lo que no queremos hacer, ya sea que estas decisiones sean para algo bueno o para algo malo, por ejemplo en la película John acepto el castigo de la pena de muerte y no porque el cometió el delito, si no por que ya no quería vivir en un lugar que le causaba dolor y decepción de ver que los demás no tenían valores éticos y mucho menos morales, pero al fin de cuentas fue una decisión que el tomo estando consciente de lo que todo esto implicaría. y sin que alguien más lo estuviera obligando a hacerlo.

En la película nos muestra que los guardias son comprensivos y amigables, pero yo creo que no siempre es así, una por que siempre va haber personas, en este caso guardias que creen que por tener el trabajo que tienen pueden tratar con superioridad a los demás; y dos, porque también creo que como autoridad también tienen que darse a respetar, pero sin ser arrogantes y sin creerse más que los demás, por que al fin de cuentas las personas que estan presos también son seres humanos y se deben tratar con respeto.

Al final de la película nos hace referencia a la impotencia y a la culpabilidad y arrepentimiento, esto cuando paul llora por que no pudo evitar que mataran a John, que era una persona que tenía bien definidos sus valores éticos y morales, mucho mejor que otros que se sentían superior a el.

Esta película a mi punto de vista es algo compleja por todos los temas que trata, por que a pesar de que es una película basada en hace mucho tiempo, los temas todavía son algo que se ve muy a menudo en el día a día, talvez ya no con tanta intensidad como antes, pero todavía se da.